

Lorient en bref

Voile : plateau costaud pour le Défi Azimut 2015

Le prochain Défi Azimut aura lieu fin septembre 2015 au pôle course au large de la base de sous-marins. L'édition aura la chance de réunir les derniers-nés des monocoques du Vendée Globe 2016. Les bateaux, actuellement dans les chantiers, en seront sortis et commenceront leur préparation au tour du monde en solitaire et sans escale.

Ce sera l'occasion rêvée de voir évoluer les 18,28 m de la toute dernière génération équipée de foils à faire décoller les coques de l'eau. Les multicoques Ultime seront également de la partie, dont le nouveau *Macif* de François Gabart et *Banque Populaire V* de Loïck Peyron qui, d'ici là, aura sans doute changé de skipper et de sponsor.



Thierry Martinez

Banque Populaire V, vainqueur de la Route du Rhum.

Le Défi Azimut est organisé par la société lorientaise Azimut, dirigée par Jean-Marie Corteville et spécialisée dans la conception de systèmes d'information en ligne (sites internet, extranet, intranet) et des bornes interactives.